



広報

ひゅうが

55/1
(No. 297)

◆市民憲章◆

会合の時間を正しく守りましょう
公共の物をたいせつにしましょう
教養を高め、ひろく人材を育てましょう
積極進取の意気をもって働きましょう

(昭和41年4月1日制定)

発行所：日向市本町10番5号 日向市役所総務課 ☎2111



(広報紙 早期配布にご協力を)

昭和五十五年の新しい年が明けました。一九八〇年代の最初のステップ——新しい時代に向けての「旅立ち」です。
二十歳になったみなさんも、ことしは一人前の大人として、一人の社会人としての「旅立ち」の年なのです。
青年は、だれもが無限の可能性を秘め、それに挑む勇気を持つている。新しい時代を担う活力として、着実に、たくましく育つてほしい——成人式には、そうした社会の期待がこめられているのです。
一九八〇年というひとつの区切りとして旅立った「日向丸」。この船があらしにあつたとき、うまく舵をとって乗り切るのにも、また暗礁などに乗り上げないようにするために、みなさんの限らない力が必要です。——それは、まさに一九八〇年代の日向市を「原動力」が、みなさんたちにあるのだということになるのではないのでしょうか。
そうした期待に、成人されたみなさんがどう応えていくか、また、日向市の八〇年代はどうかあるべきか、新しい「旅立ち」にあたってみんなで考えてみましょう。

(55年1月1日現在)

男	27,572人	51人増
女	30,258人	55人増
計	57,830人	106人増
世帯数	16,841	14増

- ・2ページ…4区に企業進出
- ・3ページ…確定申告始まる
- ・4ページ…スポーツをしましょう
- ・5ページ…2月は飲酒運転絶滅月間
- ・6ページ…おしらせ

人 回 ぐあんない

体に抵抗力を

あけましておめでとうございませう。ことしも「広報ひゅうが」をよろしく願います。ところで、年賀状を出し忘れたり、出さなかったのに相手からもらった場合など、どうしたらよいか悩んでおられるかたも多いことでしょう。そんな時、さらりと「寒中見舞」のはがきを出してはいかがでしょうか。「寒中」というのは、「寒のうち」(一月六日から二月四日)をいいます。時間的にも余裕がありませんので、服喪中の人にも慰めの気持ちや激励の真心を送ることが出来ます。さて、ことしもまた、インフルエンザの流行期を迎えました。五十四年は約二十万人が感染し、約五百人も人が亡くなっています。この冬も、大流行の兆しをみせています。油断大敵！たかが風邪ぐらいなどとあなどらないで、予防と感染時の治療にはじゅうぶんな配慮が必要です。インフルエンザの流行期には空気中に病原体のウイルスがうようよしており、だれもが、多かれ少なかれ感染の「危機」にさらされています。しかし、たいせつなのは、感染しても発病しないようにすることです。

そのためには、ふだんから体の抵抗力を養っておくことが第一です。それというのも、発病するのは、決まって体の抵抗力が弱まったときだからです。では、ふだん体に抵抗力をつけるには、どうしたらいいのでしょうか。まず、運動などで体をきたえることのほか、乾布まきつや薄着の習慣をつけて皮膚を鍛錬し体温の保持をよくする。

また、食事は、栄養のバランスをよく考えて体力を蓄えることがたいせつです。そして、流行時には規則正しい日常生活で体調を保ち、過労にならないように注意してください。そのほか、汗をかいたときは、こまめに下着をとりかえること。また、湯ざめやうたた寝など、ちよつとした「油断」も禁物です。病気に対する抵抗力を保つためには、節制をして、体に疲労が残らないようにすること。そのためには睡眠をじゅうぶんととり、栄養と休養のバランスを心がけることがたいせつです。風邪ぐらい、などといったかげんな気持ちで放っておくと、とりかえしのつかないことにならないともかぎりませぬ。

水道料金

審議会条例を設置

給水人口 63年度で7万2千人を

12月定例議会

昭和五十四年第八回十二月定例議会は、十二月四日に招集され十八日間の会期で二十一日まで開かれました。

この議会には、市長から会期中での追加議案などを含めて人事案件二件、条例十二件、事件決議二件、補正予算八件、決算認定七件

昭和五十四年第八回十二月定例議会は、十三日合計三十一件が提出され、審議の結果、三十件については原案どおり同意、承認、可決され、条例一件は修正可決されました。

に照らして公正妥当なものではないと認められ、料金改定にあたっては広く市民のみならずから意見を聞くため、諮問機関として「水道料金審議会」を設置しようというものです。審議会の構成人員は十五人程度が予定されています。

新監査委員に黒木秋好氏

「新財市会館」を条例化

▽日向市監査委員の選任について、前監査委員の辞任に伴うもので、議会議長の監査委員として新しく黒木秋好氏（69歳、細島八幡）が選任されました。

▽人権擁護委員候補者の推薦について、市内に五人の人権擁護委員がおられますが、そのうち一人の欠けたから、病気を理由に辞任の申し出があり、今回新たに赤木純夫氏（財光寺松原）

を候補者として推薦することになりました。

▽日向市立社会同和教育集会所条例、同和对策事業の一環として、社会同和教育活動を推進するため、市立同和教育集会所「新財市会館」を設置。集会所は昨年十月に完成したわけですが、正式に発足させるため、その管理、運営について条例化をはかるものです。

事業内容は、社会同和教育に関する各種学級や講座の開催、その他教育委員会が行う事業などを実施することになっています。

▽日向市水道事業の設置等に関する条例の一部を改正する条例、日向市水道事業給水条例の一部を改正する条例、水道事業の変更についてこれら三つの案件は、日向市水道事業第五次拡張事業の認可申請に伴う改正と変更です。現在の水道整備事業は、昭和三十九年に策定したもので、昭和五十五年給水人口を十万人、一日最大給水量を四万五千立方メートルを目標に進めてきましたが、今回、昭和六十三

年度を目標にして将来の計画とあわせて、水源の変更に伴う認可変更を行い、増加する給水人口に対応していくことにしています。計画は、幸脇、遠見地区の簡易水道の水不足を解消するため、この区域を上水道区域に編入し、給水人口は昭和六十三年度で七万二千人、浄水能力を現在の二万九千五百二十立方メートルから四万二千二百立方メートルに変更するとともに、給水区域内の配管工事の拡張などを行うことにしました。これに要する経費は約二十六億八千五百万円、将来の完全給水を目ざすものです。

▽土地改良事業の施行について、今回行う土地改良事業は、県単独の小規模土地盤整備事業として、美津町北谷地区四百二十戸、柳田地区三百七十戸の農道を整備舗装します。また、県単独かんがい排水事業として塩見新財市地区三百三十三戸、美津町百町地区四百三十三戸の整備を行い、県単独小規模排水事業として塩見権現原地区三百三十三戸、財光寺比良地区四百四十戸、富高塚本地区四百四十戸の排水溝を設け、これらの地区の排水整備をはかるものです。

の中で小規模土地盤整備事業、県単独かんがい排水事業、県単小規模排水事業が新たに追加されました。土木費については県営港湾建設事業の確定に伴う負担金の追加、道路新設事業、公園事業、街路並木事業などが追加されています。教育費では、小中学校の整備事業をはじめ、美津運動広場の年度内完成をめざすための追加、また、学校給食共同調理場建設事業に伴う水道工事の追加をしています。このほか、大きな被害をもたらした台風20号の災害復旧費は、まだ国の査定はありませんが、早期復旧をはかるためその概算を計上しました。

つきに、昭和五十三年度一般会計決算と特別会計決算の概要ですが、このことについては、昨年十一月号の広報でお知らせしましたので省略いたします。

▽日向市水道料金の審議会条例、日向市水道事業は、豊富な水資源に恵まれた環境の中で給水の計画的整備に関する施策を策定し、公営企業としての適正な運営を基本にして推進して

います。この公共的企業性を發揮するにあたり、水道料金は当然、その経営に重大なかわりを持つことはご承知のことと思います。また、水道料金が能率的な経営のもとで、適正な原価

▽日向市水道料金の審議会条例、日向市水道事業は、豊富な水資源に恵まれた環境の中で給水の計画的整備に関する施策を策定し、公営企業としての適正な運営を基本にして推進して

います。この公共的企業性を發揮するにあたり、水道料金は当然、その経営に重大なかわりを持つことはご承知のことと思います。また、水道料金が能率的な経営のもとで、適正な原価

また、この日は四区の企業進出問題に関連して、午後一時から市議会全員協議会が開かれました。

全員協議会では、旭化成の東郷・宮崎支社長と東洋ゴムの松岡専務を個別に招いて、四区の工場用地について事情の説明を受けました。

この中で、東郷支社長からは「四区については、繊維は絶望的であり、現在開発を進めてい

するといふものです。資本金は一億七千万円で、シリカゲルなどの乾燥剤が八十五割、つけ消し剤が九十割の全国シェアを持つ業界のトップメーカー。日向工場は、愛知県豊田市などに次いで四番目の工場です。約三十億円を投資し、最終的には年産約百億円を目標にするという計画が示されています。



細島4区、ようやく始動

臨時議会で説明

富士デヴィソンが進出

昭和五十五年第一回の日向市議会（臨時議会）が一月十日招集され、補正予算など二件の審議が行われ、いずれも原案のとおり可決されました。

また、この日の本会議で、市長から細島四区の企業進出についての報告があり、工場進出が遠のいていた四区もようやく

開始しはじめ、にわかに活気が出てきました。

総需要抑制策などの経済事情で、工場進出が遅れていた細島四区に、乾燥剤のトップメーカー、富士デヴィソン化学（本社・愛知県春日井市、高橋誠治

社長）が進出することに決まり一月十日、同社と県との間で基本的合意が成立。今月中にも覚書に調印することになりそうです。

この富士デヴィソン進出の経緯については、一月十日の臨時議会の本会議の中で、市長から説明があり、企業の内容などについて明らかになりました。同社は、本年度、宮崎県にと



4区問題で 全員協議会

また、この日は四区の企業進出問題に関連して、午後一時から市議会全員協議会が開かれました。

全員協議会では、旭化成の東郷・宮崎支社長と東洋ゴムの松岡専務を個別に招いて、四区の工場用地について事情の説明を受けました。

この中で、東郷支社長からは「四区については、繊維は絶望的であり、現在開発を進めてい

2月16日から

確定申告と納税の受付

ことしも所得税の確定申告と納税の時期が近づきました。帳簿の整理や決算はお済みでしょうか。確定申告と納税は、二月十六日から三月十五日までとなっております。期限まぎわになつてあわてないように、早めに準備にとりかかりましょう。

遠慮なく相談を

昭和五十四年分の所得税の確定申告と納税の受け付けが、二月十六日から三月十五日まで行

われます。所得税は、個人が一月一日から十二月三十一日までの一年間に得た所得にかかる税金です。商売をしている人や家賃、地

代の収入のある人、土地を売った人などで所得の合計額が、配偶者控除や扶養控除の合計額より多い人、サラリーマンで、給与以外の所得が二十万円を超える人や、給与の年収額が二十万円を超えるなど、一定の要件にあてはまる人は所得税の確定申告が必要です。

所得の計算の方法や申告書の書きかたなどで、わからないところやもつとくわしく知りたいことがありましたら、延岡税務

サラリーマンのかたは、勤務先で年末調整を済ませると、ほとんどの人は確定申告をしなくてもよいしくみになっていきますが、災害を被ったり、多額の医療費を支払ったり、住宅を新築したかたなどについては特別の控除があり、確定申告をすればすでに源泉徴収された税金が返ってくる場合があります。

また、年の中途で退職し、年末調整を受けていない人なども確定申告をすると税金がもどる場合があります。

この還付を受けるための申告は、いつでもかまいませんが、確定申告の時期になりますと会場が混雑しますので、早めに申告をして早く還付を受けるようにしましょう。

確定申告書は、記載例などを参考にして、自分で記入のうえ提出してください。



還付請求は早めに

みなさんのご都合にあわせて遠慮なくご相談ください。

お互いに連帯感を

新しい年を迎え、謹んで市民のみなさんのご健勝を心からおよび申しあげます。

激動の七〇年代が終わり、二十一世紀に向かつてのひとつの区切りとも言ふべき八〇年代を迎えることができました。

農工併進をめざす当市の台所も、幾多の経済変動による打撃は大きなものがありました。幸いにも昨年は、長年の念願であった国体が成功のうちに無事

終了し、また昭和五十四年度の予算規模も、はじめて百二十億円を超えて計上することができました。この中で、人口増に伴う都市基盤の整備や教育と産業

を遂げて迎えた昭和五十五年。現時点では特に明るい経済の展開といったものは望めそうにもありません。その中で、いかにして人間優先、生活優先の理念に立つた行政運営をはかり、みなさんの期待にこたえるべきかを考えるとき、強い緊張感と与えられた使命と責任の重大さを痛感せずにはいられません。

私も市長就任以来三年目を迎えました。これまでの困難を飛躍のための得がたい教訓として生かし、八〇年代のより豊かな都市建設に精魂を傾けていく覚悟でございます。こんごも、お互いに連帯感を深め、創意・工夫をこらし、みなさんの前進的なご意見を、ご協力を賜わりながら難局を乗りきるべく決意を新にしております。

よりいっそうのご支援をお願い申し上げます。あわせてみなさんのご多幸を祈念して新年のごあいさついたします。

日向市長 甲斐 敦

贈与税は、人から財産をもらったときにかかる税金ですが、ついで、うっかりして申告を忘れたら、後でたいへん困ったという例が少なくありません。それというのも、財産の贈与は夫から妻へ、親から子へというように、おもに家族の間で行われることが多いからだと思われま

気なく奥さんや子どもさん名義に登記したり、親子の間で「あるとき払いの催促なし」のお金を借りた場合なども、贈与税の対象になりますのでご注意ください。

新年を迎えて

を祝福できますことは、まことにご同慶にたえないところであります。



が、新しい年昭和五十五年も、私たちが取りまく経済情勢は依然として厳しく、これに即応したごんごの地方行政の運営は一段と困難が予想されるところであります。

議会人といましては、こういつた中で、議会の活動の良否が、直ちに市政の上に大きく反映するものであることを改めて再認識をし、過去を顧み、その反省と体験から市民ひとりひとりの立場に立つて懸命の努力を払うとともに、理事者と緊密

な連係を保ちながら、最大限の行政効果をあげ得るよう意を新たにして、一歩一歩確実に精進してまいり所存であります。

どうか、みなさまには市政発展のため、本年もよりいっそうのご支援ご協力をお願い申し上げますとともに、ご家族おそろいで豊かな毎日でありま

日向市議会議長 柏田利彦

備えつけて毎日の取り引きを記録し、これに基づいて正確に所得や税額の申告をする人は、いろいろと有利な取り扱いが受けられます。これを青色申告とい

市民の立場に立つて

昭和五十五年の年の始めにあたり、謹んで新年のごあいさつを申しあげます。

不肖、私が昨年十一月、はからずも再度議長の高責を負うこととなり、今さらながら、その使命の重大さを痛感いたしております。

ここに輝かしい新春を寿ぎ、あわせて日向市の限りなき伸展

況の波が私どもの生活を大いに脅かすという年であります

昨年、低成長下、長びく不振の波が私どもの生活を大いに脅かすという年であります

日向市議会議長 柏田利彦

青色申告のパンフ

わかりやすいパンフもあります

一定の帳簿を

その年の一月十六日以後に新し

有利な青色申告

新規加入は3月15日までに

商工業、農業、自由業などを営む人、不動産の貸付や山林の伐採・譲渡による所得のある人などは、自分で所得や税額を計算して申告し、納税することになっていきますが、これらの所得を正確に計算するために、毎日の取り引きを正確に帳簿につけておくことが必要です。

青色申告をすることができ、人は、不動産所得、事業所得、山林所得のある人で、新たに青色申告をしようとする人は、その年の三月十五日までに「青色申告承認申請書」を税務署に提出してください。なお、その年の一月十六日以後に新し



わかりやすいパンフもあります

一定の帳簿を

月日	曜日	時間	場所	地区名
2. 15	金	9:30~15:00	高松公民館	高松・宮の下・落鹿
		"	石並 "	(美々津)別府・駅通り・上町・中町・新町・下町・石並
2. 18	月	9:30~12:00	飯谷 "	飯谷・鳥川
		"	余瀬 "	余瀬
		13:00~15:00	幸脇 "	幸脇
		"	田ノ原 "	田ノ原
2. 19	火	9:30~12:00	遠見 "	遠見
		"	榎木 "	榎木
		13:00~16:00	鶴毛 "	鶴毛
		"	南日向 "	笹野東・中・西・金ヶ浜・本宮
2. 20	水	9:30~12:00	庄手 "	庄手・日向台・大王谷
		"	美砂 "	美砂・曙
		13:00~16:00	梶木 "	梶木
		"	秋留 "	秋留
2. 21	木	9:30~12:00	奥野 "	奥野
		9:30~15:00	塩見集会場	中村・新財市
		13:00~15:00	永田公民館	永田
2. 22	金	9:30~12:00	鳥の巣 "	鳥の巣・千束口
		"	本谷 "	本谷
		13:00~15:00	西川内 "	西川内
2. 25	月	9:30~16:00	市役所 税務課	本町・上町・都町・中原・広見・東草場・西草場・中町・中央区・南町・高見橋通り・春原町
		9:30~12:00	畑浦公民館	畑浦
2. 26	火	9:30~12:00	北町 "	北町・花ヶ丘
		13:00~15:00	楠の山団地集会場	公園通り
2. 27	水	9:30~16:00	往還公民館	往還・山下・長江団地
2. 28	木	9:30~16:00	切島山 "	切島山1・2
2. 29	金	9:30~12:00	松原 "	松原
		13:00~16:00	亀崎 "	亀崎東・中・南・向江町

寒さを吹き飛ばし スポーツをしましょう!



市教育委員会は、ことし二月から三月にかけて「夜間スポーツ教室」を開設します。これは、日ごろスポーツをする機会が少ないかたを対象に、スポーツの楽しさと必要性を体験し、日常生活において身近なところで手軽にできるようなスポーツをあまりしたくないかたは、この機会に参加してみませんか。

- ▽実施期間 二月一日から三月まで
- ▽会場 青少年体育センター
- ▽定員 五十人
- ▽参加申し込み締め切り 二月七日(木)
- また、「体力づくり夫婦バレーボール大会」を二月二十四日午前八時三十分から、勤労青少年体育センターで行います。
- 参加を希望されるかたは、各自治公民館単位で十二組の夫婦で構成したチームをつくってください。申し込みの締め切りは二月十八日の午後五時です。
- つぎは、冬のスポーツ、サッカー大会のおしらせ。
- 市内の小学生で編成されたチームを対象に、「日向市少年サッカー大会」を二月十日、お倉ヶ浜総合公園で開催します。参加を希望するチームは、二月六日までに申し込んでください。
- 申し込みとおたずねは、教育委員会保健体育課(☎22111、内線六一八)へどうぞ。みなさんの多数の参加をお待ちしています。

く開業した人は、開業の日から二か月以内に申請すればよいことになっています。どんな帳簿をつけなければならないか。一般的な場合、つぎのような簡易帳簿によります。

①現金出納帳 ②経費帳 ③売掛帳 ④買掛帳 ⑤固定資産台帳などです。なお、事業の規模が小さい事業者については、現金出納帳だけをつければよい方法もあります。

つぎに、青色申告のおもな特典をご紹介します。

◇青色申告控除
青色申告をしている人は、所得金額から十万円を控除することができます。

◇青色専従者給与
事業を営んでいる人と生計をいっしょにしている配偶者や十五歳以上の親族で、その事業にもつぱら従事している人に支払った給与は、必要経費になります。給与の額は、仕事の内容や従事の程度にふさわしい額であることが必要です。

◇純損失の繰越しと繰戻し
事業所得などの損失によって純損失が生じたときには、その損失額を翌年以降三年間にわたって各年の所得から差し引くことができます。また、前年も青色申告をしている場合は、損失額を前年の所得から控除し、すでに納めている前年分の所得税の還付を受けることができます。

この納税証明の発行も税務署の仕事の一つです。「納税証明」の請求手続きは簡単です。税務署の備えつけの用紙に、手数料相当額の収入印紙をはって出すだけです。ただ、確定申告時期のように、税務署内の事務がたいへん混雑する期間は、その場で直ちに「というわけにはいかない場合があります。努めて早く発行するようにしていただきますが、みなさんも混雑するときにさけて、早めに請求してください。

市が行う申告相談

公民館ごとに実施

市税務課が行う「市県民税の申告相談」は、ことし二月十五日から地区公民館ごとに実施します。

申告相談においてになるときは、印鑑、家族の氏名や生年月日のわかるもの、国民健康保険税、国民年金納付証明書(領収書)、医療費や生命保険料の領収証明書や必要経費の算定に必要な領収書と関係書類、所得の計算上必要な帳簿などをご持参ください。

申告書は、相談日の三日前くらいに届くように送付します。もし、届かないことがありましたら、税務課か各支所へお申し出ください。日程は左表のとおりです。相談時間が限られていますので早めにお出かけください。

なお、それぞれの公民館で申告をされなかったかたは、期間中、市税務課窓口でも受け付け

市が行う申告相談

公民館ごとに実施

市税務課が行う「市県民税の申告相談」は、ことし二月十五日から地区公民館ごとに実施します。

申告相談においてになるときは、印鑑、家族の氏名や生年月日のわかるもの、国民健康保険税、国民年金納付証明書(領収書)、医療費や生命保険料の領収証明書や必要経費の算定に必要な領収書と関係書類、所得の計算上必要な帳簿などをご持参ください。

申告書は、相談日の三日前くらいに届くように送付します。もし、届かないことがありましたら、税務課か各支所へお申し出ください。日程は左表のとおりです。相談時間が限られていますので早めにお出かけください。

なお、それぞれの公民館で申告をされなかったかたは、期間中、市税務課窓口でも受け付け

税金の役割

税金とは、つぎのようなことで役だっているのです。

まず、社会保障では、体の不自由な身体障害者の人のための社会福祉施設や、社会保険では老後の生活の保障に、年金保険、また身近なものでは、教科書があります。どの教科書を見ても価格は書いてありません。こんな、私たちがたくさんいることを学ぶ教科書も、税金が使われているのです。数か月前、私たちが学校にりっぱな玄関が建てら

「税金とは」

「国から取られるお金です」と、数か月前の私なら、こう答えたでしょう。しかし、税に心をもちはじめた今、絶対に前のように答えられませんか。

税金とは、つぎのようなことで役だっているのです。

まず、社会保障では、体の不自由な身体障害者の人のための社会福祉施設や、社会保険では老後の生活の保障に、年金保険、また身近なものでは、教科書があります。どの教科書を見ても価格は書いてありません。こんな、私たちがたくさんいることを学ぶ教科書も、税金が使われているのです。数か月前、私たちが学校にりっぱな玄関が建てら

「税金とは」

「国から取られるお金です」と、数か月前の私なら、こう答えたでしょう。しかし、税に心をもちはじめた今、絶対に前のように答えられませんか。

税金とは、つぎのようなことで役だっているのです。

まず、社会保障では、体の不自由な身体障害者の人のための社会福祉施設や、社会保険では老後の生活の保障に、年金保険、また身近なものでは、教科書があります。どの教科書を見ても価格は書いてありません。こんな、私たちがたくさんいることを学ぶ教科書も、税金が使われているのです。数か月前、私たちが学校にりっぱな玄関が建てら

日向学生寮生の募集

昭和五十五年度の日向市奨学生をつぎのとおり募集します。

▽募集定員と貸付額

・高校生 若干名、月額五千円、大学生(短大生を含む) 若干名、月額一万円

▽対象者 学校教育法に定める大学、短期大学、高等学校、高等専門学校および各種学校に在学する人。

▽資格

①日向市に引き続き一年以上住んでいるかたの子弟で、学業、品行ともに優秀また健康であつて、学資の支弁が困難と認められる人。

②交通事故などの不慮の事故(災害)により保護者が死亡、

または重度の心身障害者となつたかたの子弟で、奨学生として適当と認められる人。

▽申し込み手続き つぎの書類を教育委員会管理課へ提出してください。

①奨学生願書 ②奨学生推薦調書(教育委員会に準備してあります) ③学業成績証明書 ④保護者の昭和五十四年度分の所得証明書と資産証明書

▽受付期間 三月一日から三月二十五日まで

▽決定通知

実態調査のうえ、選考委員会で決定し、五月二十五日までにその結果を通知します。

・入寮権利金 五千円
・食費 一か月一万五百円(夕食のみ)

教育委員会管理課(☎②二二一、内線四三二)へおたずねください。

また、財団法人・日向育英会は、千葉にある「日向学生寮」の寮生を募集しています。

▽入寮資格

①東京都内およびその近郊に所在する大学、予備校に通学する男子学生であること。

②現に通学上の住居、下宿などに困っている人。

③経済的理由により入寮を必要とする人であること。
④寮費などの納入金を支払う能力のある父兄(またはこれにかわる人)および確実な保証人がいる人。

⑤人物、学業成績が優秀であり、心身ともに健康で共同生活を営むことのできる人。

戦後の部落解放運動は、戦前の全国水平社の幹部によって直ちに開始されました。昭和二十一年、京都で「部落解放全国委員会」が結成され、その運動を活発に推進することになりました。

ところが、戦後の民主化ムード、前近代的社会体制の崩壊、基本的人権を基調とする新憲法の施行などで、同和問題に対する障害的条件が少しずつ解消に向かつていくという認識が、解放運動の発展を停滞させるという現象があらわれました。そこで、それらを打開するために、人びとの偏見の観念や心情を取り除くことが、部落解放につながる

結果的には、部落の人たちの日常生活の安定という経済面には何らプラスになりませんでした。そのため、生活条件の安定が最重要であるということになり、行政に対して各種の施策を要求していくことになりました。

その結果、そうした赤丸のすべてが同和地区に集中しました。そのことで、市当局も行政の差別性、停滞性に目覚め、積極的に部落解放の予算を計上することになったのです。

この事件は、解放運動の全国的な前進への貴重な踏み台となりました。

この部落解放全国委員会が、その後、昭和三十年八月に「部落解放同盟」と改称することになったのです。

この部落解放同盟は、市当局の行政の結束をつけようとしたが、その結果、昭和三十年八月に「部落解放同盟」と改称することになったのです。

その画期的導火線となったのが有名なオールロマンズ事件です。事件の概要は、昭和二十六年京都市役所の一職員が、雑誌「オールロマンズ」に、ある小説を書きました。その内容は、京都市にある同和地区を舞台に、そこをさまざまな社会悪の巣のようになきわめて露骨的に表現しました。そこで、京都の部落解放

同和問題を考えましょう

—差別をなくすために—

委員会はこれを重視し、京都市行政当局の責任を追及することになったのです。

委員会は、この職員個人を、小説の作者である職員個人の責任とし、その職員をやめさせて事件の結末をつけようとしたが、

解放委員会は、市当局の行政の結束をつけようとしたが、その結果、昭和三十年八月に「部落解放同盟」と改称することになったのです。

・寮費(一か月) 市内の人六千円、県内の人八千円、県外の人一万円。

▽入寮手続き 入寮希望者は所定の申込書により申し込んでください。

日向学生寮は、千葉市稲毛台

飲んだら乗らない

2月は

飲酒運転絶滅月間

県交通安全対策推進本部は、二月を「飲酒運転絶滅月間」として飲酒運転の追放運動を推進することにしました。

飲酒運転を追放するためには、運転者自身「飲んだら、乗らない」ということを徹底すること

町(国電稲毛駅から徒歩十五分)にあり、鉄筋三階建てで二十の居室(収容人員は四十人)のほか、ホールや浴場、食堂、休養室などがあります。

申し込みとおたずねは、教育委員会管理課へどうぞ。

は、もちろんのことですが、職場の同僚や管理者、家族が飲酒のときにはキーを預るなど、職場ぐるみ、家族ぐるみの飲酒運転防止が大事です。

今回は、運動の重点目標に、①交通安全会における徹底した飲酒運転の追放運動 ②家庭における徹底した飲酒運転の追放運動 ③職場における徹底した飲酒運転の追放運動 ④酒類提供業者の自主的活動の推進などがあげられています。

私たちが一人一人が自覚をし、絶対に飲酒運転をしないように



昨年行われた第三十四回国民体育大会では、夏季、秋季の大会において宮崎県が総合優勝。みごと天皇・皇后両杯を獲得しましたが、一月十六日午後一時から、市役所ロビーで、両杯が一般公開されました。百三万県民が一丸となって得た天皇・皇后両杯のあのときの感動が思い出されました。

天皇・皇后両杯



簡易郵便局が完成

市内財光寺下ヶ浜に、市内で六番目の簡易郵便局が完成。一月十六日から業務を開始しました。建物の面積は四十八平方メートルで、郵便、郵便貯金、郵便為替、郵便振替、国民年金の支払い、簡易生命保険などを取り扱います。どうぞご利用ください。



昭和五十五年新春経済懇談会(市商工会議所主催)は一月十一日午後三時から開かれ、市や県などの公共機関の代表二十人と市内の商工業者六十人など計九十人が出席。四区の工場用地問題、パイパスや中央公民館建設についてなど、約三時間にわたって意見交換がありました。

新春経済懇談会



免許取消し状況(宮崎県内)

区分	54年11月末	
	昭54	昭53
酒酔い	161	91
酒気おび	43	68
酒酔い死亡事故	5	2
酒酔い傷害事故	51	45
酒酔い物損事故	48	9
合計	308	215

しまし。ちなみに、最近の飲酒運転による検挙状況と免許取消し状況をご紹介します。

検挙状況(宮崎県内)

区分	54年11月末		増減数	増減率%
	昭54	昭53		
酒酔い	269	426	-157	-36.9
酒気おび	1,542	2,784	-1,242	-44.6
合計	1,811	3,210	-1,399	-43.6



2月1日から受付

昭和五十五年四月以降、日向市が発注する建設工事などの入札指名を希望されるかたは、つぎの期間中に、指名競争入札参加申請書を提出してください。

▽受付期間 二月一日から二月二十九日まで

▽受付場所 建設課管理係
なお、申請書様式などについては、日向地区建設業協会または建設課(☎②二二一一、内線三三五)へおたずねください。

世界農林業センサス

農林水産省は、二月一日現在で世界農林業センサスを実施します。

この調査は五年ごとに行われるもので、農家、農業事業者、林家、林業事業者が調査対象となっており、わが国の農林業の

現状を明らかにし、各種の農林業振興施策を推進するための基礎資料として活用するものです。

調査員が、みなさんのお宅や事業所に調査票記入の依頼に伺いますので、調査の趣旨を理解のうえご協力くださるようお願いいたします。

なお、調査票に記入いただいた内容は、統計のためにだけ使われ、その他の目的に使うことは法律でたたく禁じられていますので、ありのままを正確にお答えください。

この調査についてのおたずねは、企画課行政調査係(☎②二二一一、内線三三四)へどうぞ。

特定分譲住宅

譲受人募集

日本住宅公団は、昭和五十五年特定分譲住宅譲受人の募集をつぎのとおり行います。

▽申し込み資格
土地をお持ち(または借地可能)の個人または法人で、当該土地において住宅を賃貸する事業を行うおとす人。

敷地面積が五百平方メートル以上あり、十二戸以上の住宅が建設可能であること。

▽住宅の基準
世帯むき住宅で、共同部分を除き一戸当たり二十九平方メートル二十平方メートルの共同住宅で耐火

構造であること。なお、あわせて店舗や事務所などの施設を建設することもできます。

▽公団資金の使用限度額
住宅は、公団住宅程度であれば工事費の金額について公団の資金を利用できます。

施設は、あわせて建設する住宅の延べ計画床面積の三分の二の範囲内で、全額、公団資金を利用することができます。

▽割賦償還年限
住宅部分は三十五年、施設部分は十年です。

▽割賦金利
年七・九割(昭和五十四年七月一日現在)。ただし、住宅部分については、当初十年間は五・五割です。

▽申し込み受付期間
昭和五十五年四月一日から五月三十日まで

▽申し込みと問い合わせ先
日本住宅公団九州支社・事業部特定分譲住宅課(〒八八〇、福岡市中央区長浜二丁目二番四号、☎〇九二七七一一四一一)

水産研修生を募集

県は、日南市にある高等水産研究所の五十五年年度研修生を募集しています。

▽種別と募集定員
・本科
①漁業(船長)コース 十人
②機関(機関長)コース 十人

・専攻科(増殖コース) 五人
▽応募資格
・本科 中学校卒業(五十四年度卒業見込みを含む)
・専攻科 高等学校卒業(五十四年度卒業見込みを含む)またはこれと同等以上の学力を有すると認められた人、もしくは水産に関する基礎的知識・技術を修めた者で所長が適当と認める人。

▽修業年限 本科、専攻科とも一年。
▽願書締め切り 二月二十日
▽願書あて先 宮崎県高等水産研究所(〒八八七、日南市油津西町五八八の六、☎〇九八七二二二二〇五八)

▽選考日 二月二十八日

▽選考方法
身体検査、面接試験、学科試験など。
手続き、その他くわしいことについては、市商工業課(☎②二二一一、内線五七七)または、同研究所へおたずねください。

一歳六か月児検診

二月の一歳六か月児の健康診査は、二月二十七日の午後一時三十分から、老人福祉センター(春原町)で行います。

対象幼児は、昭和五十三年八月一日から八月三十一日まで生まれた子どもです。

母子健康手帳を忘れずに

祝電は早めに

お祝い電報は、配達日の十日前から受け付けています。配達日の三日前までに打ちますと料金が百五十円安くなります。

結婚シーゾンの大安、友引の日などは「一五番」の電話はたいへん混雑しますので、割引のある三日前までにお打ちください。その際、配達日と午前または、午後と指定してください。

なお、進学、就職、誕生日などの祝電も同様にご利用ください。

日向電報電話局

明るく円満な家庭を

市教育委員会は、昭和五十五年「家庭教育を考える集い」をつぎのとおり開催します。

これは、今日の社会環境の中で青少年に及ぼす諸問題について、父母たちの参加を願うしその背景などについて研究を行うおう、というものです。また、明るい円満な家庭をつくるために、家庭教育についてみながら考えてみましょう。

▽日時 二月二十六日、午前九時三十分
▽場所 青少年体育センターを会場に行います。

▽内容 講演会、分散会
市民のみなさんの多くの参加をお待ちしています。くわしいことについては、教育委員会社会教育課(☎②二二一一、内線四三五)へおたずねください。

アース線は正しく

よく、せんたく機のアース線を水道のじゃぐちにとりつけてあるのを見かけます。これが、最近の水道管には、塩化ビニルパ

2月の休日在宅医

当番医が変更する場合もあります。テレホンサービス(☎③1214)で確認を!

Table with columns: 日, 診療科目, 病(医)院名, 住所, 電話. It lists on-call doctors for various dates in February, including dates like 3, 10, 11, 17, and 24.

あなたがい

日向市社会福祉協議会
つぎのかたがたから社会福祉事業寄付金が寄せられました。ありがとうございます。

- ▽小城章義(石並) 〇児玉菊雄(遠見) 〇関本豊(幸脇) 〇吉田幸公(高松) 〇黒木正志(松原) 〇黒木正行(上町) 〇児玉ハル子(細島) 〇橋口アキノ(宮の下) 〇稲用勝(畑浦) 〇森沢五郎吉(切島山一) 〇今村博(梶木) 〇児玉ユミ(畑浦) 〇日高フジノ(梶木) 〇興柁久美子(大王谷) 〇井出口ノリ子(平岩) 〇伊東英二郎(財光寺) 〇石田泰三(高松) 〇前田百合子(公園通り) 〇前田トシ子(清正) 〇前田清利(松原) 〇柏田太兵衛(江良) 〇幸崎義信(中村) 〇那須チエ(西草場)

以上十二月分でした。



あさひクイズ (37)

政治活動とは、政党その他の政治団体がその政策の普及や宣伝、党勢拡張、政治啓蒙などを行うこと、特定の候補者の当選を得るための行為でないものという。

正解者多数のときは、抽選で三人のかたに記念品をさしあげます。なお、はがきには住所、氏名、年齢、電話番号をはっきり記入してください。

先月号は「名」「票」「拳」が正解で、応募十三通、正解十三通でしたので、つぎのかたに記念品をさしあげます。(敬称略)

- ①黒木京子(日知屋堀一方)
- ②牧野シゲ子(財光寺切島山一)
- ③柏田利一(細島宮の上)